

Protokoll:

Auf Nachfrage von Frau Best-Liesenfeld teilt Frau Keer mit, dass die Sprechstunden vorerst in Räumlichkeiten bei der evangelischen Kirchengemeinde stattfinden bis man ein passendes Büro gefunden hat.

Die Katholische Pfarreiengemeinschaft Koblenz – rechte Rheinseite hat nunmehr der Stadt Koblenz die Anmietung eines Büroraumes im Gemeindezentrum St. Martin, Balthasar-Neumann-Straße 54, für eine mtl. Miete inkl. Nebenkosten i.H.v. 200,00 € angeboten. Die Anmietung wird zum nächstmöglichen Zeitpunkt erfolgen.

Die Vorsitzende bedankt sich bei Frau Marina Keer für die Vorstellung.